



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

LA RANDO de la NUIT des EGLISES

---

## A la DÉCOUVERTE des EGLISES

A l'occasion de la NUIT des ÉGLISES, proposée au niveau national ce vendredi 10 octobre, un groupe d'une vingtaine de personnes est parti sur les routes allant de la Charente à l'Embourie , Empuré et Brettes pour y découvrir nos belles Eglises cachées et oubliées, loin de Villefagnan.

Avant de nous lancer sur les chemins de randonnée, le Père Marc nous a envoyé tels des pèlerins avec ces beaux versets du psaume 26 :

« J'ai demandé une seule chose, la seule que je cherche, habiter la maison de ma vie ».

Chaque Eglise avait été joliment préparée et parée de fleurs dans les différents relais ou personnes attachées au lieu. Merci à Mesdames Deneuve et Monsieur Mougeolle pour leur accueil.

Louis Pacault a eu le plaisir de nous partager ses connaissances pour découvrir la spécificité de chaque édifice et nous invitant à poser nos questions sur la sculpture. Beaux chants, prières ainsi qu'un rapide pique-nique ont aussi été proposés.

Mr Jean Pierre Chauvin, l'ancien Maire d'Embourie, est venu nous présenter l'église de sa commune et sa belle contribution à la rénovation complète de l'édifice.

Sur ces 8 kilomètres de chemins de Charente, la fraîcheur, la beauté de la nuit, de la nature en attente de moisson, l'amitié et discussions partagées avec les personnes rencontrées qui seront prêts à repartir ainsi à la découverte d'autres églises, signes du temps et de l'art. Le Père Marc a été venu parmi nous, comme nous le rappelait le Père Marc le lendemain matin à l'issue de la randonnée. L'Eglise de Ruffec

Merci à chacun et particulièrement à Jacky Ballon, qui a su une fois de plus nous faire ce beau parcours !















